



Des archéologues et des restaurateurs russes en visite à la Représentation de l'Église russe à Damas



Le 8 avril 2021, la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas a reçu la visite d'un groupe d'archéologues et de restaurateurs russes, emmenés par D. Mediantsev, président de l'Association des tailleurs de pierre de Russie (Tsentram kamni – Centre de la pierre). Des spécialistes venus de différentes villes russes restaureront l'arc de triomphe de Palmyre, détruit par les terroristes.

A la chapelle Saint-Ignace-le-Théophore, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, a accueilli le groupe et leur a parlé de l'histoire de la Représentation.

Ensuite, autour d'un café proposé par l'higoumène Arsène, les archéologues et les restaurateurs ont exposé leur projet de restauration de l'antique Palmyre, dont beaucoup de chefs-d'œuvre ont été

détruits par les rebelles pendant les opérations militaires en Syrie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/86961/>